
15. Mai 2022 

Am Sonntag zur Ruhe kommen 

Meine Kinder, früher war es ganz normal, dass der Sonntag für die Familie da war und viele gläubige 

Christen in die Kirche gingen, weil es ihre Ahnen auch schon getan haben. Heutzutage wissen eigentlich 

nur Meine, Mir treuen Kinder, dass es egal ist, wo ihr betet und wann ihr euch mit Mir verbindet. Der 

innige Glaube an Mich ist das Wichtigste, dass die weltlich-orientierten Menschen wieder lernen 

dürfen. Sie haben sich durch geschickte Propaganda von der anderen Seite durch vielfache Dinge 

locken und sozusagen „fesseln“ lassen. Um aus diesen „Fesseln“ wieder herauszukommen, bedarf es 

nur eines festen Willens und einer Abschaltung all der Dinge, die als „Fesseln“ wirken. In erster Linie 

ist da der Fernseher und seine weltlichen Programme zu nennen. Nutzt den Sonntag, Meine Kinder, 

um zur Ruhe zu kommen und in dieser wunderbaren Energie wieder weitere Kraft zu tanken für eure 

freiwilligen Arbeiten in Meinem Weinberg, die so immens viel bewirken. Viele Menschen, die beim 

weltlichen Fernsehen arbeiten, wissen Bescheid, was wirklich auf Erden läuft. Sie trauen sich aber aus 

verschiedenen Gründen noch nicht, die Wahrheit zu verkünden. Alles wird gut! Amen. 


